

修練

一般社団法人にいがた北青年会議所



2013年度スローガン

実践躬行

～北区の明日(未来)に今できる事～
歴史と伝統・誇りを胸に

2013年度 10月号

9月例会

第56回豊栄大民謡ながしへの参加



9月5日、当青年会議所は、団体としては3年ぶりに豊栄大民謡ながしに参加しました。昨今、踊り手の参加団体が少なくなる中、民謡ながし実行委員会からの要望もあり、地域に根ざした団体であることを標榜する当青年会議所としては、何とか地元の民謡ながしを盛り上げようと、参加するに至りました。

踊りが分からないメンバーも多数いたので、民謡ながしの練習会に参加をしたり、メンバーを対象にした練習会も行い当日に備えました。当日は、衣装も揃えて、メンバー一丸となって1時間45分を踊り切りました。また、当青年会議所では、民謡ながしで参加団体に配布されるうちわも作成しました。青年会議所のうちわを片手に躍ることで団体としてのPR活動も合わせて行うことができました。



練習をするメンバー

8月通常総会

8月26日(月)8月通常総会が割烹町北幸にて行われました。上半期事業報告、収支決算報告、下半期事業計画案、補正予算案が承認されました。また、本総会にて、2014年度理事長予定者に善宝晋場君が承認されました。



新潟ブロック協議会第43回ブロック大会

9月14日(土)雪国(南魚沼市)の地にて、新潟ブロック協議会第43回ブロック大会が行われました。大交流会では心に残るような卒業セレモニーがありました。当青年会議所では、本年度、佐藤司君、野村剛君がご卒業されます。あと数ヶ月ありますが、JC活動お疲れ様でした。



葛塚祭りでのごみ拾い活動

9月8日(日)、当青年会議所では、毎年恒例となりました「葛塚祭りでのごみ拾い活動」を行いました。今年のごみ箱を設置する新しい取り組みを行い、多くのごみを回収することができました。



韓国ソウル銅雀青年会議所訪問

8月24日(土)から26日(日)、当青年会議所と姉妹JCの関係にある韓国ソウル銅雀青年会議所の皆さまが当地に訪問されました。これからも、新たな絆、友情がさらに強くなるような国際交流で、国境を越えた友情を築いていきます。



コウヤンミン銅雀JC会長と
小林理事長



キムユンカク銅雀JC OB会長と
渡辺OB会長



イジンウ銅雀JC 2005年度会長
(現OB) と野口先輩



家族交流会

8月25日(日)、新発田ジョイタウンにて、家族交流会が行われました。ボーリング大会と懇親会で家族間の親睦を深めることができました。また、銅雀JCの皆さまにも交流会にご参加頂きました。



新入会員紹介 (第4回) ~インタビュー~

渡邊 和也 (わたなべ かずや)

入会年月日 平成25年2月18日

生年月日 1975年3月1日

勤務先 渡邊建築



鈴木 青年会議所に入会したきっかけは？

渡邊 OBの野口哲也さんからの紹介です。ある時、一緒に飲む席がありまして、その場で速攻電話番号を聞かれて、その後、野口さんから今村君に勧誘したらどうかという話がいったみたいで、それが2年位前の話でしょうか。その時は一度お断りしたんですけど、今村君が事あるごとに話を持ってきて、あと何年でもないから、そろそろ入ったらどうだということで、多少余裕も出てきたことだしいいかなということで、入会しました。本当に人の繋がりは分からないものですね。

鈴木 飲み会がきっかけだったんですね。

渡邊 もともと大学に行くために埼玉のほうにいて、そこでそのまま就職して8年位してから、こちらに戻ってくることになって、こっちで大工になったんですけど、むこうに行っていた時期があったので、こちらでの同年代の横の繋がりがほとんど切れていたんですね。

鈴木 大学はどのような関係のところですか？

渡邊 建築でしたが、設計や管理がメインでしたね。それで、向こうで会社に入ったのですが、やっぱり現場が好きで、大工になりました。

鈴木 基本的にお仕事は、今村さんや頼所さんと同じなんですね。出身はこっちですよ。

渡邊 はい。今村君とは中学校は3年間一緒でした。それと、頼所君も一個下の学年で、笹山小学校、木崎中学校が一緒でした。

渡邊 入会してから知ったんですが、今村君と一緒に卒業かと思っていたんですが、実は早生まれなので、予定より一年長くなるんですよ。

鈴木 知り合いが多くて、すぐに慣れたんじゃないですか？

渡邊 実は人と話すのが苦手なタイプで、実はいまでも結構一杯一杯なんです。

鈴木 そんなふうには見えないですね。

鈴木 JC活動で慣れない点や困ったことは？

渡邊 議事録作るのが大変でしたね。委員長が一番短いものを回してくれたんですが、それでも、結構迷惑掛けましたね。今回、パソコンも買い直しました。

鈴木 僕が印象に残っているのが、地区フォーラムで渡邊さんが一生懸命イベントブースで働いているところです。修練8月号にも載せてしまいました。

渡邊 たまたま忙しいブースで、大変でしたね。

鈴木 休みの時は何をしていますか？

渡邊 そうですね。子供をどこかに連れていくのがメインです。嫁さんとはほとんど休みが合わないので、天気の良い日は公園に連れていきます。それも、近くには行かなくて、亀田公園とか、あと弥彦の麓に結構大きな公園があるんですよ。

鈴木 ドライブというところですね。

渡邊 運転がけっこう好きなほうなので、最近の一押しは亀田公園ですね。子供が喜んで、すべり台がけっこう急でいいらしいですよ。

鈴木 最後にJC活動に対する意気込みをどうぞ。

渡邊 入会して半年くらい経ちますが、自分が力になれることはしっかりやって、皆さんの手伝いができればと思っています。

鈴木 ありがとうございました。

